

d'hygiène, puis elle se continuera ensuite dans le peuple par divers moyens, tels que distribution de brochures, tracts, articles dans les journaux, conférences avec projection, etc. C'est l'oeuvre poursuivie par les Associations anti-tuberculeuses, dont la mission est d'éduquer et d'instruire le peuple. Nous n'ignorons pas qu'une campagne d'éducation a déjà été commencée ici par la ligue anti-tuberculeuse des Trois-Rivières. C'est elle qui a organisé une exposition anti-tuberculeuse, un dispensaire, sans compter les conférences qu'elle a fait donner dans le district. Il convient d'apprécier ces louables efforts, mais il est évident qu'il reste encore beaucoup à faire pour arriver à un résultat pratique et durable.

20. *Dispensaire anti-tuberculeux.*

Le dispensaire est l'instrument le plus important de l'armement anti-tuberculeux. Il réunit de nombreux avantages, il est à la fois un instrument d'éducation populaire, de prophylaxie, de traitement, et de secours. Sous l'amorce d'un traitement gratuit pour toutes les maladies des voies respiratoires, et de secours aux nécessiteux, le dispensaire attire un grand nombre de malades, diagnostique les cas contagieux, apprend aux patients comment se soigner et comment protéger les autres, prévient de nouveaux cas, fournit les crachoirs hygiéniques, des antiseptiques, de la nourriture, enfin il est un centre précieux d'information, faisant la plus grande somme de bien aux malades avec le minimum de frais.